CRONICA DE HOY



Explosión en Sinaloa no fue un coche bomba: García Harfuch

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública señaló que los episodios violentos en Culiacán no se han registrado en las zonas céntricas de la capital de Sinaloa, sino en las afueras de la ciudad.

Recordó que la violencia en el estado se debe a choques de dos grupos delincuenciales antagónicos. PAG.10



Explosión en Sinaloa no fue coche bomba, sino un "artefacto tipo dron": García Harfuch

El secretario de Seguridad informa que sí hay un vehículo incendiado, pero no se registraron heridos, en las afueras de Culiacán; "se han logrado contener los enfrentamientos más fuertes"

Chapitos vs Mayos

Cecilia Higuera Albarrán nacional@cronica.com.mx

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch estableció que ante los últimos hechos violentos registrados en Culiacán, en el estado de Sinaloa, puntualizó que la reciente explosión registrada en aquella entidad, no se trató de un coche bomba, como se había especulado, sino de un "artefacto tipo dron".

Consultado en la conferencia de prensa "La Mañanera del Pueblo", encabezada por la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, García Harfuch, puntualizó que en los primeros reportes que recibió se confirmó que no se trató de un coche bomba al parecer es un artefacto como tipo dron.

Reconoció que se tiene conocimiento de que, efectivamente hay un vehículo incendiado, aunque no se registraron heridos, al tiempo que precisó que los hechos se registraron en un ejido dentro de Culiacán, pero en un municipio distinto, "a las afueras, no se registran personas heridas y se descarta que haya sido un coche bomba", insistió.

En este sentido, el funcionario señaló que los episodios violentos en Culiacán no se han registrado en las zonas céntricas de la capital de Sinaloa, sino en las afueras de la ciudad, aunque sigue siendo el municipio de Culiacán.

Resaltó que más tarde la dependencia presentará un informe sobre lo que está sucediendo esta mañana en esa ciudad.

García Harfuch recordó la situación de violencia que se ha venido a regis-



trando en la entidad sinaloense, -a consecuencia del enfrentamiento de dos grupos delincuenciales antagónicos, a PERIÓDICO

CRONICA DE HOY

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

1, 10 - 11

04/12/2024

NACIONAL









detención de "El Mayo" Zambada-, por lo que el gobierno federal, a través de las fuerzas de seguridad, mantiene un importante despliegue en la entidad apoyados con elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) en Culiacán y de la Secretaría de Marina (Semar) en Mazatlán.

"El caso de la violencia en Sinaloa fue

La madrugada de ayer se registró una explosión en el sector de La Limita de Itaje en Culiacán, dejando un vehículo completamente calcinado. En el lugar fue localizado un fusil Barret y un dron de vigilancia.

detonado por una situación específica, en agosto, estaba con tranquilidad pero el 3 de septiembre se registró una primera riña entre dos grupos delictivos. El 9 de septiembre se reportó una ofensiva directa de un grupo hacia otro con un saldo de 10 sujetos asesinados.

A raíz de ahí, ha habido un aumento considerable en los homicidios", reconoció, por lo que en este momento, dijo, lo que se está trabajando es que se han hecho detenciones de alto impacto en el estado, aprehendiendo a generadores de violencia, situación que se va a resolver, aunque, admitió, "no es de la noche a la mañana, es un trabajo constante que tienen que ejercer las fuerzas del gabinete de seguridad".

Además, del despliegue de seguridad y vigilancia en Culiacán y en Mazatlán, se está reforzando las carreteras esas dos regiones, para garantizar el tránsito seguro de las personas "vamos a continuar con el incremento del estado de fuerza, pero también con tareas muy específica para detener a estos generadores de violencia".

Añadió que a la fecha se ha logrado contener los enfrentamientos más fuertes, que no han sido en Culiacán como al inicio —cuando la detención de "El Mayo" Zambada—, que era mucho más en la zona centro, y en la actualidad los últimos eventos se han registrado a las afueras de Culiacán, con delitos como robo de vehículo, dentro de la ciudad, por lo que se trabaja para atender esta situación robo de vehículos y robo al negocio que son las principales alertas y denuncias por parte de la ciudadanía •